

三里塚

7・2 全国闘争に決起！

北延伸着工阻止へ

7月2日、三里塚現地において「暫定滑走路『北延伸』着工阻止 憲法改悪絶対反対」が800名の結集で勝ち取られた。

この日の闘いは、暫定滑走路をめぐる北延伸着工を阻止する闘争宣言を全国に発し、併せて三里塚闘争不届の40周年の地平を共有する取り組みとして、6・25東京の集いに連続して呼びかけられた。

集会は北原鉱治さんのあいさつで始まり、秋原進さんが基調講演。秋原さんは「今日は10年よく闘った記念する会ではない。新たに決戦を宣言する場だ。あらためて三里塚から全国

へ、全国から三里塚に返してゆく大きなねりをまきおこう」と提起した。敷地内の市東孝雄さんは「6月に畠の解約の要請があつたが、畠は絶対に手放さない。恫喝や権力の監視に屈しないで頑張る」と力強く決意を表明。続いて芝山から鈴木兼太郎さんが「この地で農業をやり続けることが何よりも闘いの基本だ」と表明した。顧問弁護団の葉山岳夫さんは、改憲と三里塚について提起。そして「東峰の森」を通って敷地内まで誘導路建設のための破壊が目論まれている。「東峰の森」をめぐる闘争で、40年の地平と現在の闘いの意義について提起。意見が交わされ、充実した取り組みとなつた。北延伸着工許さず10月に「北延伸着工許さず10月に全国闘争へ決起を！」

沖縄新基地建設許すな
7・1 集会に200名

6月25日には、東京・江

・8全国闘争へ決起を！

6月25日には、東京・江

